
平成19年総会報告 

師走も半ば、長距離レースのシーズンになってまいりました。 

遅くなりましたが、6月23日（土）に行われました平成19年

度定期総会及びカンパにつき、下記の通りご報告申し上げます。 

OB・OG26 名、顧問1名、『土風炉西新宿一丁目店』にて、開催

いたしました。 

 

1. 平成17年度会計報告 

自平成18年6月1日至平成19年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 132,196 総会会場費 63,000

総会会費 60,000 通信費 30,840

年・終身会費 30,000 事務費 2,871

寄付金収入 69,600    慶弔費 5,000

受取利息 38 現役補助 30,000

  雑費 24,261

  次年度繰越金 135,862

合計 291,834 合計 291,834

 

上記の通り報告いたします。 

  平成19年6月23日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

2. 出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

6山田晃三、6伊藤東一、6合歓垣堅祐、7篠原正夫、 

7野村満利、9 高野俊彦、11平塚さゆみ、12竹沢俊行、 

13山田美恵子、23澤村誠、25白石國夫、藤田知之、 

26宮崎博之、27石黒裕朗、27田辺隆英、33増田裕、 

35鶴岡丈夫、40橋詰大慶 、40中野香織、40若山由多香、

54 谷野孝高 、56石川貴裕、56大原哲、56沼部晃宏、 

56藤原朋人、陸上部顧問 浅川俊彦 先生、30廣瀬幸乃 

3. 総会次第 （敬称略） 

（進行・幹事長補佐 30回 廣瀬幸乃） 

開会挨拶  30回生 廣瀬幸乃 

黙祷 

会長挨拶  26回生 宮崎博之 

会計報告  13回生 山田美恵子 (報告書) 

役員改選  新副会長 平塚さゆみ 

         （宇田川純子副会長休養中の補佐） 

          新副会長 石黒裕朗 

 

OB・OG近況報告 （出席者全員） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

総会会場『土風炉』にて 

                   

4. 高橋広夢くん関東・全国大会出場応援カンパのご報告 

   中学三年・高橋広夢くんが関東・全国大会出場を果たし、 

   応援カンパを募りましたところ、たくさんの方から 

   ご協力を頂き、OB・OG 会として6万円通例の現役補助と別

に援助致しました（会計報告は来年度になります）。 

   ご協力頂いた方には、この紙面を以って御礼申し上げます。 

   （敬称略） 

   合歓垣堅祐、宇田川純子、平塚さゆみ、竹沢俊行、林秀樹 

澤村誠、白石國夫、宮崎博之、藤田知之、田辺隆英、 

   石黒裕朗、小谷佳晴、橋詰大慶、廣瀬幸乃 

    

  （以下大会結果等-ホームページより抜粋-）    

＊ 関東大会3000M優勝！（浅川先生書き込み） 

決勝はスローペースで着取りの展開、ラスト500Mあた

りからペースが上がり、団子のままラスト 100M、最後

の最後胸の差で2位と0.02秒差の4’10”28で優勝、

この種目で東京からは通産二人しかチャンピオンが出

ていなく、連日の猛暑で記録は今ひとつであったが、快

挙といえる勝利であった。 

＊ 全国大会は残念ながら予選落ち（高橋君の書き込み） 

3000M 9’06”13 

レースが予想と異なる展開となり、スローペースからど

んどんスピードがあがり、ラスト600Mからは更に速く

なるスパートについてゆけず、気持ちの入れ替えもでき

ず、今年一番きついレースでした。ベストに近いタイム

を出せば決勝進出できてたこともあり、とても悔しかっ

たです、また、ベストに近いタイムを出さないと決勝に

は進むことができないという、全国大会のレベルの高さ

を改めて実感しました。 

東京大学教育学部附属学校陸上競技部OB・OG会TF of TF りくじょうぶ通信2007年 編集・発行 30回生 廣瀬幸乃 

ホームページ http://www.tftf.net/ インターネット担当幹事 40回生 橋詰大慶 



1500M 4’10”60 

途中800Mを自己ベスト更新ペースで通過、そこまでは

先頭集団にいたのですが、その後のペースアップについ

ていけず、逆にペースダウンしてしまい、ラスト一周の

鐘がなるときには、気持ちは前にいきたいのに脚が動か

ずスパートもかけられないかと思いましたが、観客席か

ら同じ東京都のメンバーの応援、東大附属の応援、強化

の先生の応援、ラスト200Mで浅川先生の応援の声に励

まされ、勇気をもらい、一度は落ちたペースを何とか上

げて何人かを抜きゴールしました。ゴールした瞬間、決

勝に残れなかったこと、ラストの競い合いにまでも着い

ていけなかったこと、自分自身に負けてしまったこと、

応援してくださった皆さんの期待にこたえられなかっ

たことなどの悔しさで一杯になりました。 

遠くまで応援に来てくださったOBの方、現役の方、本

当にありがとうございました。応援してくださった皆様、

本当にありがとうございました。よい結果は残せません

でしたが、まだジュニアオリンピックや都道府県対抗駅

伝があり、それに向けて今後も努力して少しでもいい結

果報告ができるようがんばります。 

＊ 応援御礼 

（浅川先生より） 

やはり全国の壁は厚く、1500M・3000M ともに決勝へ進

出することはできませんでした。ただ、原因は主に調整

ミスといえるもので、大舞台を前に私に迷いが出て、い

つもと違うことをやってしまいつかれを抜くことがで

きなかったことにあります。 

関東以降、少し調子が下降してしまいましたが、万全な

ら両種目決勝行き、1500M入賞も可能だな、という手応

えも持てる敗戦でした。 

物質両面にわたり、篤いお心遣いありがとうございます。 

     （高橋広夢くんのお父様より） 

      いつもお世話になっております。皆様の声援を受けまし 

      て、関東・全国大会と無事走り切ることができました。 

      関東大会で予想をはるかに超える結果が出せた分、全国 

      は本人にとって不本意な結果だったようですが、入部以 

      来の夢が叶ったことで、親として深い感慨に浸っており

ます。特にこの度の全国大会には、OBをはじめ、4名の 

      現役部員の方にも遥々応援にきていただきました。結果

として決勝には残れませんでしたが、次回への励ましを 

      頂き、本人が気持ちを入れ替えることができました。 

このような暖かい環境のなか、陸上競技に打ち込める広

夢を本当に幸せ者だと感じ、帰ってまいりました。 

東大附属に入学し、陸上競技と出会い、ここまで来るこ

とが出来ましたのも浅川先生をはじめ、東大附属陸上部

という素晴らしい環境の賜物だと、機会あるごとに話し

ております。 

関東・全国大会に向け、皆様から多くのご支援・ご援助

をいただきまして、本当にありがとうございました。 

      （宮崎会長より） 

      今回の現役補助のお願いにたくさんのカンパをいただき 

      ありがとうございました。先日幹事会があり、報告を受

け、大変多くの支援をいただき発起人である幹事会とし

て感激しております。結果は別といたしまして、当人も

いい経験をしたと思いますし、現役メンバーにとっても

頑張れば結果を出せるという希望につながったのではな

いかと思います。また、OB・OGにとってもなんともうれ

しい知らせだったのではないでしょうか。お父様からも

附属の良さも含め、ご丁寧なお礼のことばを頂戴し、大

変うれしく思いました。体育祭のマスコット作り（まだ

やってますか？）はじめ、皆で何かをしよう、助け合お

う、そして皆で楽しもう、というのは附属のいい伝統で

はないかと思います。今後も微力ながら、現役のため、

OB・OGの交流のため、頑張りたいと思いますので、ご協

力お願い致します。 

 

＊ 皆さんの近況報告！ （返信葉書より） 

（名前末尾の数字は卒業回） 

● 当日は大学のOB会と重なってしまい欠席させて頂きます 

（でもラスト30分間に合いました！）高野俊彦（9） 

● OB 会のお知らせ有り難うございます。現在 94 歳の母の介

護と地域のボラ、合間に借りた畑を耕しています。皆様の

健康とOB会の益々の発展を祈っています。白川(松本)真理

子(9) 

● ご連絡ありがとうございます、今回も欠席致します、ご出

席の皆様方に宜しくお伝え下さいませ。矢野(吉田)洋子

(10) 

●  定年後早くも4年すぎました、ひきつづき環境省外部団体

で隠居仕事をしています。今年の4月から毎週土曜日城西

大学の非常勤講師を引き受けたので、時間的には現役時代

以上のフル稼働です。皆様のご活躍を祈ります。福田力(10) 

● いつも総会のご案内をいただきながら、出席できず申し訳

ありません。皆様方へ宜しくお伝え下さい。藤島（中村）

てるこ(13) 

 

●  この3月31日に新宿区立牛込第一中学校校長を最後に38

年間の仕事を終え定年退職となりました。4月1日からは

新宿区教育委員会教育指導課（新宿区役所）に勤めており



ます。これからの学校教育を担う若手教員の育成指導とい

う立場で、その責任の重さを感じつつ健康で元気に勤めて

います。東大附属陸上部OBの皆様、現役の皆さんには大変

ご無沙汰して、又お役に立たずに失礼しておりますことを

お許し下さい。総会並びにOBの皆様方と本年度の現役の皆

さんの活躍を期待しております。加藤伸二(14) 

●  平成20 年、60 才を区切りにして残りわずかな体力でがん

ばっております、早く陸上部の皆様にお会いしたいと思っ

ております。高谷一郎〔16〕 

●  いつもご通知ありがとうございます、毎年初夏になると、

匂いで検見川合宿を思い出します。新田太郎(19) 

● 北海道に来て10年半となりました。」来年はいよいよ契約

終了となり、プロジェクトは海産します。今、次の仕事の

準備をしています。OB会で仲間に会えること、本当にすば

らしいですね。澤村誠(23) 

●  いつもご連絡ありがとうございます、ナノニ、いつも出席

できず、大変申し訳ありません。日々おわれていて・・・

なかなか余裕をもって夕刻でかける大勢にもっていけませ

ん（この日も息子の野球の試合の為）。小3・小5・高2と

夫と夫の両親7人暮らしで、いまだすご～く忙しく暮らし

ています。仕事の内容が変わり、病院内分教室の教員をし

ています。いろいろな変化やすごしにくくなる日々でみな

さんもお元気かなー？？と思います。でもこうしてつなが

っていく幸せも感じます。会のご成功をお祈りしていま

す。・・・いつか余裕ができるのかなー？ 田中（長谷川）

典子(29) 

● 今年も連絡を頂き有り難うございます。毎日平成生まれの

高校生を相手に走り回っています。こうして走り回ってい

られるのも附属の6年間があったからだと感じてもいます。

皆様によろしくお伝え下さい。水野裕(30) 

● 相変わらず元気にやっています。今年は東京マラソンでも

走ってみようかと考えております。武野利彦(36) 

● 毎年出席できず、大変申し訳ございません。ご出席の先生

方・諸先輩方にくれぐれも宜しくお伝え下さい。在校生の

皆様の今後のご活躍を心よりお祈り申し上げます。岡香織

(37) 

● 毎年ご連絡を頂きながら出席することが出来ず、誠に申し

訳ございません。出席される皆様に宜しくお伝えください。

岡千鶴(37) 

● 入学して 2 ヶ月がすぎました。140 人の新入生の中で男子

は10人しかいませんが、良い友人に恵まれ、東大附属とは

また一味違った、充実した日々を送っています。ようやく

看護技術の授業も始まり、看護学生らしくもなってきまし

た。夢と希望と好奇心に溢れた毎日です。沼部晃宏(56) 

● 上智大学陸上部に入部しました。藤原朋人(56) 

 

＊ 訃報 

昨年 13 回生の大道さん、27 回生の田辺雅英さんがご逝去

されました。 

総会の席にて黙祷をささげましたが、心よりご冥福を 

お祈り申し上げます。 

 

＊ 高橋広夢くん、全国都道府県駅伝大会出場決定！ 

11月下旬に行われた選考会で中学生の部で見事に優勝、 

来年1月20日（日）に広島で行われる駅伝の選手に 

選ばれました。 

ぜひ、テレビで応援しましょう。 

 

＊ OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願い致します。 

上記駅伝参加に対する更なる応援カンパ（一口500円）

も随時受け付けております！ 

振込先 

みずほ銀行新浦安支店 

口座番号  1805224 

口座名義  東大附属陸上部OB会 山田美恵子 

トウダイフゾクリクジョウブＯＢカイ ヤマダ ミエコ） 

 

郵便振替口座 00150 0 362260 

名義  東京大学附属高等学校陸上部OB会 

 

＊ お知らせ 

過去3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登

録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送

しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願い申し

上げます。 

 

＊ 編集後記 

今年は、6回生から新卒の56回生まで、又、北は北海道か

ら西は京都からの参加で、古今東西にぎやかな会となりま

した。陸上の話題はもちろん、仕事や学業、さまざまな 

話題に花が咲き、これも東大附属の校風だな、と感じまし

た。インターネットでの輪ももっともっと広げ、充実した

OB・OG会にしてゆきたいと思います。    30回  廣瀬幸乃 


